Basisdemokratische Partei Deutschland Landesverband Bayern

Bankkonto: Sparkasse Aichach-Schrobenhausen

IBAN: DE95 7205 1210 0006 3365 31

BIC: BYLADEM1AIC

Pressemitteilung

dieBasis LV Bayern – Streik der Klinikum Nürnberg Service Gesellschaft (KNSG) München, 04.06.2021

Wir, der Kreisverband Nürnberg-Fürth-Erlangen der Basisdemokratischen Partei Deutschland (die**Basis**) unterstützen die Forderungen der Belegschaft der Klinikum Nürnberg Service Gesellschaft (kurz KNSG), das Outsourcing des Service Bereichs am Klinikum Nürnberg zu beenden und um Übernahme aller Service-Mitarbeiter in den Tarifvertrag für den Öffentlichen Dienst (TVöD).

Die 1997 gegründete KNSG ist eine 100%ige Tochtergesellschaft des Klinikums Nürnberg mit rund 1.000 Mitarbeitern aus den Bereichen Reinigung, Patientenservice, Küche, Transport und Wäscherei/Näherei. Die seit Gründung neu eingestellten Arbeitnehmer (etwa 800) erhalten eine Vergütung nach dem "Tarifvertrag Service" und somit monatlich bis zu 800 Euro weniger als ihre Kolleginnen und Kollegen, die noch dem TVöD angehören.

Zusammen mit den Beschäftigten der KNSG fordern wir gleiche Löhne für die gleiche Arbeit und das Einkommen muss so hoch sein, dass ein Leben in Würde möglich ist.

Aktuell benötigen viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der KNSG einen Zweitoder sogar Dritt-Job, um ihre Mieten bezahlen und ihre Familien angemessen versorgen zu können.

die**Basis** steht auch für ein würdevolles Leben im Alter. Durch die geringen Löhne der Beschäftigten im "Tarifvertrag Service" laufen diese Menschen Gefahr, trotz einer Vollzeitbeschäftigung am Klinikum Nürnberg, in die Altersarmut abzurutschen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der KNSG dürfen nicht länger Beschäftigte zweiter Klasse sein. Als Träger des Klinikums muss die Stadt Nürnberg für die finanzielle Sicherheit ihrer Angestellten sorgen. Das von OB König und Stadtkämmerer Riedel befürchtete zweistellige Millionendefizit darf nicht der Grund sein, dass die Service-Kräfte am Klinikum weiter wegen tarifvertraglicher Ungerechtigkeiten in zwei Lager gespalten werden. Gerade in der Pandemie hat sich gezeigt, wie wichtig es ist, als ein Team zu funktionieren und zusammenzuhalten.

https://www.diebasis-nuernberg.de/